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平成１６年１２月定例会 一般質問一覧表 

 

発言
順位 

通  告  者 項  目  及  び  要  旨 

１ 植 田 二 郎 

１ 新市発足に当たって 

 (1) 「平成の大合併」の施策に至った歴史的認識について 

  ① バブル経済をどう認識するのか       

  ② 地方分権施策をどう認識するのか 

 (2) 新市における経済・産業施策について   

 (3) 行財政基盤の確立について          

 (4) 三位一体（税制改正）の行方をどう分析するのか 

 (5) 合併特例債使途の基本方針について      

 (6) 構造改革特区の活用について         

２ 丸 山 茂 紀 

１ 台風災害について     

 (1) 10 月の台風 23 号による高梁市の被害の状況とその後の被災さ

れた方々への支援について 

２ 新高梁市の行財政のスリム化について 

 (1) 行財政改革（三位一体改革）と高梁市の行財政の関連について 

３ ゴルフ場について             

 (1) 中井町にある山陽チャンピオン問題 

３ 玉 田 敏 明 

１ 子育て支援について            

 (1) 三歳児保育及び預かり保育の方向について 

２ 青少年健全育成について          

 (1) スポーツ少年団の補助金の見直しはあるのか 

 (2) マイクロバスの使用基準について 

 (3) ききょう緑地グランドの芝生化について  

３ 防災対策について              

 (1) 県南の災害の教訓はどう生かしていくのか 

４ 三 上 孝 子 

１ 当面する国民的重要課題と市長の政治姿勢について 

 (1) イラク、憲法、消費税問題 

 (2) 三位一体の改革 

 (3) 地方自治を守る 

２ 市民本位の市政運営について          

 (1) 真の市民参加、市民との対話について 

３ 市民のくらしと福祉、教育を守る新年度予算編成について 

 (1) 合併に伴う負担増やサービス低下にならない保障について問う 

 (2) 子育て支援、医療費の無料化の拡充について 

 (3) (仮称)福祉バスの運行等交通手段の確保について   
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５ 大 月 健 一 

１ 台風 23 号その後の復旧、救済について 

 (1) 市農林道の土砂崩れ、交通止め等の現状復旧の月日の見込みは 

 (2) 倒木による、家屋、神社と、被災者への救済措置、安心、安全な

街の立直しをお伺いします 

２ 川上町Ｒ313 改良と阿部地区Ｒ313 早期改良について  

 (1) 川上町の難所Ｒ313 第二期改良工事で検討していると聞いてい

る。状況を問う 

 (2) 阿部地区の朝夕の渋滞、落合橋の三車線改良工事を問う 

 (3) 車道に中学生自転車の列があり危険である。バイパスが必要 

 (4) 消防、救急車、現地到着に時間がかかる 

 (5) 小瀬地区の市道改良、早期にお願い（緊急時の迂回路） 

   以上、如何お考えかお伺いします 

６ 藤 井 將 己 

１ 市長、市議選挙について 

 (1) 10 月 24 日投票日の市議・市長の選挙投票トラブルと事後処理

について。有権者に対して説明責任を果たしていただきたい 

２ 市長の政治姿勢について 

 (1) 新市庁舎の建設 

 (2) 成羽病院の改築 

 (3) 消防署の分署 

７ 妹 尾 直 言 

１ 市長の基本的政治姿勢について 

 (1) 議会との関係について、市長と議会は行政における車の両輪にた

とえられますが先般の臨時議会における人事案の議案の提出の仕

方に問題があったのではないかと思われます。 

  特に選挙管理委員の出し方について 

   新市の一体性の醸成という観点からも議会との対話が必要と思

われます 

２ 消防の分駐所の設置について     

 (1) 広域消防ができた時点で分駐所を設置するということであった

にもかかわらず、現段階で分駐所が設置されていないことを市長は

どのように認識しておられるのか。 

   地方自治体は住民（市民）の生命財産を守ることが第一義です。

分駐所の建設の場所とか設置の時期はどのように考えておられる

のか 

３ ケーブルテレビについて      

 (1) 市民が平等に行政サービスを受けるという、また、情報公開とい

う観点から未整備地域（川上地域、備中地域）に対する整備計画は

どうされるのか。 

   成羽町有線テレビジョンと吉備ケーブルテレビとの関係の中で

未整備地域の解消をどのようにされるのか。具体的な取り組み計画

をお聞きします 
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７ 妹 尾 直 言 

４ 国民健康保険税について     

 (1) 合併協定では激変緩和処置として３年間は据え置くということ

になっていますが具体的にはどのような方法で実施されるのか。 

   市民にとって国民健康保険税は大変な重税感のあるものです。こ

れは特に守ってもらいたい合併協定項目と思っています 

５ 国道 313 号線の改良について     

 (1) 新市の一体感の醸成にとっても落合町阿部地区の国道 313 号線

の改良は早急になされなければなりません。 

   バイパス構想も含めて抜本的な改良計画が必要と思います。現

在、どの程度まで計画が進んでいますか。具体的にお示しください 

８ 川 上 博 司 

１ 農業再興への取り組みについて     

 (1) 農村高齢者への支援、新規就農の促進について 

 (2) 特区を活用した遊休農地対策について 

 (3) 地域特産物振興事業、フルーツ王国づくり関係事業について 

 (4) 鳥獣被害防止の取り組みを拡充すること 

２ 学校給食の食物アレルギー対策について   

 (1) 旧市での対策の進捗状況と新市での今後の取り組みについて 

８ 
 14 番 

川 上 博 司 

３ 小学校、中学校、児童・生徒の登下校安全対策について 

 (1) 児童・生徒の登下校時の安全確保について新たな対策を検討すべ

きではないか     

４ 高梁市図書館の建て替えについて    

 (1) 新市まちづくり計画では平成18年度から準備される予定となっ

ているが、前倒しして取り組むべきではないか 

９ 
  5 番 

柳 井 正 昭 

１ 地域局に権限を        

 (1) 地域局（地域局長）の実情にあった予算権限をもたす必要がある

と思うが 

２ 成羽地区の工場用地を     

 (1) 住友電工焼結合金（株）が工場の拡張計画に基づき、急いでおる

が、市長は早急に手をつける気があるのか 

１０ 田 中 広 二 

１ 知事、市長、市議選挙について    

 (1) 新市発足に伴う設置選挙は多くの課題を残した 

  ① 先ず臨時会の冒頭に陳謝がありましたが 

  ② 不手際があったと言われるが具体的には何か 

  ③ 無効票が市長選では 544 票、市議選では 432 票とプレス発表

されていますが発生は何が起因したのですか 

  ④ 開票の迅速に向けて投票の締め切りを午後６時とした扱いを事

前より説明し、開票を午後８時 15 分より行う、開票の結果を早

く知らせるための当初の目的に反して遅れたことはなぜか説明

責任が問われています 
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２ 農業の振興について 

 (1) まちづくりの基本に農業を基幹産業と位置づけられています。そ

の中で畑作物葉タバコの作付けが減反されていくようですが畑地

の荒廃が懸念されます。 

   後作の検討を含め行政、農協、農政面との連携の中で検討し指導

性が求められています。農地保全と自然の機能保持のため補助金制

度を含めた転作対応が早急に求められている 

３ 新市の交通政策について 

 (1) 国道 313 号線の朝夕の渋滞の解消とバイパス建設の展望につい

て 

 (2) 県南への交通手段としての鉄道と駅の関わりについて 

  ① 備中高梁駅前の開発 

 (3) 備中高梁駅への集中解消策として列車の備中川面駅までの延長

運転のＪＲへの協議について 

 (4) 方谷駅の現状について 

１１ 宮 田 公 人 

１ 新高梁市の将来像について 

 (1) 市長の思い描く新市の将来像はどのようなものか 

２ 市長の目指す６つの施策について 

 (1) ６つの施策実現のために、どのような具体的取り組みを行うのか 

 (2) 市長は今後これら施策の実現、進捗度をどのような形で市民に示

し、説明責任を果たして行くのか 

３ 新高梁市の行財政運営について 

 (1) 住民（始・視・支）点の行政運営について  

 (2) 情報の公開・提供・共有を進め、行政の透明性の確保を求める  

 (3) 行政評価の導入研究をすべきではないか（計画・実行・評価・改

善のジョブサイクル構築を）  

 (4) 徹底的な歳入・歳出の見直しを求める 

 (5) 選挙公約の実現と誠実な説明責任の履行を 

１２ 小 林 重 樹 

１ 道路行政について 

 (1) 広瀬・河内谷・玉川地区の学生諸氏が市内（段町）まで安全に自

転車通学できるための幅員の拡張又は自転車道の設置について 

 (2) 玉川橋の架け替えの件及びそれに伴って行う広瀬駅前、玉川沖の

原地区の開発について   

 (3) 旧成羽町側では完成している日名下切線の農林道の延長の件   

 (4) 南町（中央病院以北）の交通渋滞解消について 

２ 市長の政治姿勢 

 (1) 合併後の市の将来像と特例債の使途 
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１３ 山 縣 喜 義 

１ 行財政改革について 

 (1) 新年度の予算編成について基本的な考え方 

 (2) 行政の構造改革について、将来的に職員数はどの程度に考えられ

ているか 

 (3) 新市建設計画の推進について、特に３大事業「成羽病院、庁舎、

川上・備中の情報網のインフラ整備」への市長の考え方      

２ 鳥獣被害防止対策について 

 (1) 猪、猿害について、駆除に対する捕獲奨励金の額について 

１４ 仁 後 章 介 

１ 住民の移動手段対策として 

 (1) 医療バス、福祉バス、過疎バスを一元化できないものか 

 (2) 各バスの利用本数を減らさずに、平成 20 年より一年でも早く解

決できないものか 

 (3) 現医療バスの運行沿線の方も、利用したい人は利用できるように

ならないか 

２ 保育園について         

 (1) 幼保一元化を取り組む考えがあるか 

 (2) ０歳～３歳児の保育の取り組みをもっと積極的に 

   施設の充実を早急に 

１５ 田 島   肇 

１ 災害復旧の現状について 

 (1) 本年度中に災害とみなされた雨量件数と、復旧の現状について 

 (2) 台風 23 号の災害は、新高梁市として国県はどのような位置付け

をされたのか 

 (3) 森林業にも被害があり、その救済策はあるのか 

２ 中山間地域等直接支払制度の今後について 

 (1) 新たな協定参画希望をどう扱って行くのか。また、現在の協定集

落に事務的変更があるのか 

 (2) 地域間の認定格差に今後どう対応されるのか 

３ ３歳児・預かり保育に対する環境整備について 

 (1) 冬場に向けての対応と施設の拡充について 

１６ 三 谷   實 １ 秋岡市長の政治姿勢を問う 

 


